

SG AHRTAL DÜMPELFELD II - TUS OBERWINTER II 0 : 4 (0:3)

Deutliche Niederlage gegen die Zweitvertretung des Bezirksligisten aus Oberwinter.

Die zweite Mannschaft der SG Ahrtal Dümpelfeld musste am 10. Spieltag der Kreisliga-C-Ahr bereits die 7. Niederlage im 9. Saisonspiel hinnehmen. Für die Mannschaft von Dietmar Justen begann die Partie unglücklich. Bereits nach sieben Minuten lag man durch einen Treffer aus stark abseitsverdächtiger Position mit 0 :1 im Hintertreffen. Es war noch keine viertel Stunde gespielt, als der Gast aus Oberwinter auf 0 :2 (14.) erhöhte. Nach etwas mehr aus einer halben Stunde war die Partie praktisch entschieden, als Oberwinter auf 0 :3 stellte. Mit diesem Ergebnis wurde dann die Seiten gewechselt.

So sehr sich unsere Mannschaft auch mühte, auch in der zweiten Hälfte sollte ihr keine Ergebnisverbesserung gelingen. Der Gast verwaltete die deutliche Führung und legte dann in der Nachspielzeit noch einen weiteren Treffer zum 0 : 4 nach (93.). Kurz danach beendete der Schiedsrichter die Begegnung.

Fazit: Früh lag unsere Mannschaft im Hintertreffen und musste sich am Ende deutlich gegen die Gäste aus Oberwinter geschlagen geben. Unparteiischer "verhindert" Punktgewinn der „Zweiten“ auf den Kunstrasenplatz in Wehr.

Nächstes Spiel:

Freitag 25.10.2019 - Eintracht Esch - SG Ahrtal Dümpelfeld II - 19:30 Uhr - Kalenborn (Rasenplatz)